

07/04/2025

Fiscalía obtuvo prisión preventiva de imputados detenidos con más de 49 kilos de drogas en Colchane

En prisión preventiva quedaron dos imputados formalizados por la Fiscalía del Tamarugal, luego de ser detenidos el fin de semana transportando más de 49 kilos de drogas, entre ketamina y cocaína base, en la comuna de Colchane.

En la audiencia de control de detención y formalización, el fiscal Javier Gutierrez informó que el día sábado 5 de abril del año 2025, aproximadamente a las 06:45 horas, en circunstancias que personal la sección OS7 de Carabineros realizaba labores de control en la Ruta A487, sector berenguela de la comuna de Colchane, divisaron dos vehículos que transitaban con sus luces apagadas, por lo que procedieron a la fiscalización y verificaron que ambos mantenían sustancias controladas por la ley 20.000.

Uno de los vehículos mantenía dos cajas contenedoras de 44 paquetes contenedores de una sustancia que resultó ser ketamina con un peso de 14 kilos 992 gramos, los cuales que de acuerdo a las diligencias de investigación se determinó que eran transportadas por uno de los ocupantes del vehículo, el imputado de iniciales J.J.M.C. de nacionalidad chilena. En tanto, en el segundo vehículo se encontraron 34 paquetes contenedores de cocaína base con un peso 34 kilos 669 gramos, los cuales eran transportados por el imputado de iniciales Y.F.Z.C. de nacionalidad boliviana.

Los dos imputados fueron formalizados por la Fiscalía del Tamarugal por el delito de tráfico ilícito de estupefacientes y sustancias psicotrópicas, tras lo cual el tribunal acogió la solicitud del Ministerio Público y decretó la prisión preventiva de ambos, por considerar su libertad un peligro para la seguridad de la sociedad. Se fijó un plazo de investigación de 120 días.

